

# La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 21 noviembre 1914.-N. 95

## CULTOS

### Parroquia de Santa María

Cuarto domingo de noviembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Visperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochece.



### Parroquia de Ntra.

### Sra. del Càrmen

Mañana dominica XXV despues de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media y y media y 9 A las 10 la Mayor, con homilía, que dirá el Lie. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde, empezando a las 3, canto de Visperas, rezo del Santo Rosario y los cultos del Mes de las Animas en sufragio de lo difuntos recomendados. A las 4 y media plática doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 23.—Misas rezadas a las horas de cos-

tumbre. Por la noche, empezando a las 5 y media los sufragios del Mes de las Animas, los que se verificarán a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 28.—A las siete y media Misa rezada con exposición del Catesismo y visita a la Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche despues de los cultos del mes de Animas Salve cantada a la virgen Santísima.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Cuarto domingo de Noviembre.—A las cinco la primera Misa; a las siete Misa y ejercicio de mes de noviembre, que seguirá practicandose los demás días de la semana durante la misa de las ocho; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la solemne con sermón en honor de Santa Isabel, Reina de Hungría, que predicará el Reverendo don José Juaneda, Vicario. A las dos enseñanza de Catesismo, a las tres vísperas y despues instrucción doctrinal para adultos.

Martes 24.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

---

## Iglesia de San José

Solemne Triduo en honor de la Santísima Virgen de la Medella Milagrosa.

Miércoles 25 de noviembre.—A las cinco de la tarde se expondrá S. D. M. ro o del Santo Rosario. Trisagio Mariano cantado. Sermón a cargo del Rdo. señor Cura Párroco de San Francisco. Motete y Reserva.

Jueves día 26.—Idénticos cultos que el día anterior predi ando el mismo señor cura Párroco.

Viernes día 27.—A las siete y media de la mañana Misa de Comunión general. A las nueve y media la mayor solemne. Por la tarde los mismos cultos que en los días anteriores, ocupando la Sagrada Cátedra el Rdo don Leon Belilla, Pbro. Párroco de la Comandancia de Artillería de esta Plaza.

Todos los fieles pueben ganar Indulgencia Plenaria visitando a la iglesia de San José desde la tarpe del día veinte y seis hasta la puesta del sol del veinte y siete, ragando por la intención del Subo Pontífice, prévia la recepción de los Santos Sacramentos.

A. M. D. G.

---

## Santo Evangelio

Continuación del Evangelio según San Mateo, Capítulo XXIV.

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: Cuan-

do veréis que está establecida en el lugar santo la abominación desoladora que predijo el profeta Daniel (quien lea esto, nótele bien): en aquel trance los que moran en Judea huyan a los montes; y el que está en el terrado no baje o entre a sacar cosa de su casa! y el que se halle en el campo, no vuelva a ooger su túnica o ropa. Pero ¡ay de las que estén en cinta o criando, y no puedan huir a prisa en aquellos dias Rogad, pues, a Dios que vuestra huída no sea en invierno o en sábado, en que se puede caminar poco. Por que será tan terrible la tribulación entonces, que no la hubo semejante desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá jamás. Y a no acortarse aquellos dias, ninguno se salvaría; más abreviarse han por amor de los escogidos.

Entonces, si alguno de los hombres os dice: el Cristo o Mesías está aquí o allí, no le creáis. Porque aparecerán falsos Cristos y falsos profetas, y harán alarde de grandes maravillas y prodigios; por manera que aun los escogidos, si posible fuera, caerían en error. Ya veis que os lo he predicho. Así, aunque os digan: He aquí al Mesías que está en el desierto, no vayáis allá; o dicen: Mirad que está en la parte más interior de la casa, no lo creáis. Porque como el relámpago sale del Oriente y se deja ver en un instante hasta el Occidente, así será el advenimiento del Hijo del hombre. Y dondequiera que se hallare el cuerpo, allí se juntarán las águilas. Pero luego después de la tribulación de aquellos dias, el sol se obscurecerá, la luna no alumbrará, y las estrellas caerán del cielo, y las virtudes o los ángeles de los cielos temblarán. Entonces aparecerá en el cielo la señal del Hijo del hombre, a cuya vista todos los pueblos de la tierra prorrumpirán en llantos; y verán venir al Hijo del hombre sobre las nubes resplandecientes del cielo con gran poder y majestad. El cual enviará sus ángeles que a voz de trompeta sonora congregarán a sus es-

cogidos de las cuatro partes del mundo, desde un horizonte de cielo hasta el otro. Tomad esta comparación sacada del árbol de la higuera; Cuando sus ramas están ya tiernas, y brotan las hojas, conocéis que el verano está cerca. Pues así también, cuando vosotros viereis todas estas cosas, tened por cierto que ya el Hijo del hombre está para llegar; que está ya a la puerta. Lo que os aseguro es que no se acabará esta generación hasta que se cumpla todo eso. El cielo y la tierra pasarán; pero mis palabras no fallarán.

\*\*\*

### CONSIDERACION

En esta última Dominica del año eclesiástico, nos presenta la religión católica, la lección evangélica de la fin del mundo; descrita, señalada y precedida por el gran Profeta, Cristo Jesús, verdad eterna, que no puede engañarse ni engañarnos, porque no está sujeto ni a error, ni a cambio alguno, como el hombre.

Primero, dice, que quedan sin cumplirse mis palabras, pasará el cielo y la tierra. Al pintarnos, el Hijo de Dios, las señales y horrores del cataclismo mundial, de gran día de la justicia divina, nos da saludables avisos para que despreciemos a los falsos Cristos, quienes embarcarán y pervertirán los pueblos.

Muchos son estos tales que con título de maestro o de salvador, ensañan y dirigen multitudes, sembrando en sus inteligencias la zizaya del error y de la mentira. No les presé s fe dice, porque su fin es seducir a los y desviarlos del resto camino que conduce al cielo.

Estad preparados, hermanos, escribe San Pedro y adiestraos porque la batalla contra el enemigo de nuestro bien, será terrible y de consecuencias de gran importancia, de vida o muerte, de felicidad o condenación eterna.

ORFILA, PBRO.

San Luis.—(Lucahari).

\*\*\*

## Mes de Animas

La muerte al decir de la criatura sagrada, no es tal muerte, sino sueño y descanso para el cuerpo, como lo indica la palabra Cementerio, que quiere decir lugar donde duermen, y para el alma nacimiento a la vida verdadera, sin fin. Así nos lo enseña la Iglesia al hacer conmemoración de sus hijos predilectos, los santos; pues, siempre de ellos hace memoria en el día que despoja dos de la vestidura de la carne, pasaron los contornos del mundo visible y entraron a poseer el goce sin mezcla de sufrimiento.

Mas, muchos de nuestros hermanos que murieron en la paz del Señor, sin haber satisfecho de rigurosa justicia cuanto debían, pagan con sufrimientos y penas en el lugar de expiación, el Purgatorio.

¿Seremos tan ingratos y tan faltos de caridad para con ellos? Ayudarles podemos con nuestras oraciones y limosnas, pero, especialmente ofreciéndoles el santo sacrificio de la Misa, que es la oración y ofrenda por excelencia; porque la Víctima es santa, pura e inmaculada y su sangre de valor infinito, capaz de limpiar y redimir mil mundos, como dice San Agustín. Apaguemos, pues, con ella, el fuego que atormenta las almas en el Purgatorio.

Si así lo hiciéramos, llenaríamos el cielo de cortesanos, amigos nuestros, recibiendo, en cambio, por tan gran favor, gratitud sincera.

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continua la exposición diaria en la Iglesia de San José de 5 a 6 y media de la tarde.

—Hoy sábado 21 Noviembre. Adoración Nocturna en San Francisco, Turno 3.º «San José». Vigilia ordinaria por el alma del Ilmo. y Rmo. señor don Fulgencio Torres y Mayans, Obispo de Nueva Mursia en Australia (q. e. p. d.)

—Mañana domingo 22 actual. Coro Eucarístico Mariano. Misa de comunión a las 8 en la capilla del Pilar de San Francisco en honor de Santa Cecilia, Titular de dicho Coro.

—Iglesia de San Antonio Abad.

Obra de las Tres Ave Marias.

Solemne Novena Eficaz en sufragio de las benditas almas del Purgatorio.

Del domingo 22 al lunes 30 Noviembre.

Seis tarde, excepto los días 25 (miércoles); 26 (jueves) y 27 (viernes) que empezarán los cultos a las 6 y media

Diariamente habrá los actos siguientes: Santo Rosario con canto de la Salve. Práctica Maravillosa de las Tres Ave Marias. Novena Eficaz con las Ave Marias cantadas. Motete. Exposición de S. D. M. Acto de desagravio. Estación solemne. Tantum ergo. Bendición con el Santísimo. Piadoso ejercicio por las benditas almas en la capilla del Santo Cristo, terminando con Responso cantado.

El día 30 a las ocho, Misa de comunión general.

